

ありおか通信



令和6年3月11日

校長 森本 一登

学校は4月に始まり3月に終わりを迎えます。その3月が始まり10日が経ちました。3月の大きな行事と言えば、3月19日(火)にある「卒業式」です。先週から卒業式の練習が始まり、6年生の子どもたちは緊張感をもって練習に励んでいます。有岡小学校で過ごす時間が残り少なくなってきましたが、しっかり卒業式の練習をして、有岡小学校を巣立ってほしいと思います。

さて、3月1日(金)から3日間、各学年の授業参観ならびに学級懇談会を開催したところ、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。子どもたちの活動の様子や掲示された作品などご覧いただけだと思います。これからも保護者のみなさまの来校できる機会を少しでも多くしていきたいと考えています。



2年生教室前の壁面装飾

～6年生 お別れ遠足～



2月16日(金)、6年生の「お別れ遠足」があり、USJに行ってきました。平日とはいえ、多くの方が入園していたことに大変驚きました。特に海外からの方々が多く、あちらこちらから外国語が聞こえてきました。子どもたちはグループでUSJ散策を行いました。さすがに広い敷地と多くの人に、子どもたちと出会うことがあまりありませんでした。解散式では子どもたちから「楽しかった」という声が多く聞けました。今日の遠足は、小学校での思い出の1つになったと思います。

～第7回土曜学習～

2月17日(土)、第7回の土曜学習では「空気砲をつくろう」を行いました。伊丹市立こども文化科学館から4名の講師の方をお招きし、チップスターの空き箱と風船を使った空気砲の作り方を教えていただきました。子どもたちは、講師の方の説明を聞きながら一生懸命作っていました。今回は、52名の子どもたちと、たくさんの保護者のみなさんが参加し、子どもたちは手作りの空気砲で的を狙い、楽しそうに遊んでいました。



～一日入学保護者説明会～



2月22日(金)の午後から、1日入学保護者説明会を開催し、4月に入学予定の子どもたちと保護者の方々に参加いただきました。今回の説明会は「有っ子ほーる」で行われ、会場がいっぱいになるほどの参加者でした。担当から入学までの準備やPTAからは諸連絡等、たくさんの内容でした。4月9日の入学式が待ち遠しいです。



有岡小学校 HP 更新中です。是非ご覧ください。